



El vivero cuenta con 700 metros cuadrados de superficie.

dez invitó a los emprendedores del pueblo y de la zona a aprovechar el vivero, de 700 metros cuadrados y que ha sido financiado en un 60% por la Fundación Incyde, un 40% por la sociedad promotora del aeropuerto y por el propio ayuntamiento con la cesión de los mil metros de terrenos y 144.000 euros para mejoras. La Junta de Comunidades va a subvencionar la construcción de un aparcamiento anexo al edificio.



Posando ante las puertas del vivero.

Vivero de Empresas en Puertollano

El presidente de la Cámara, Juan Antonio León, recordó como hace 8 años se creó el CEEI de Ciudad Real, primero de Castilla-La Mancha y ahora se inaugura este vivero de empresa, también pionero en la región, anunciando que pronto se creará otro en Puertollano, con el apoyo de la Fundación Incyde y de otras instituciones. León Triviño agradeció a todos su apoyo para hacer realidad el vivero de Ballesteros y especialmente el trabajo del vicepresidente de la Cámara, Vicente Buendía.

Por su parte, el Subdirector General de la Fundación Incyde, Javier Collado, ha felicitado a la Cámara de Ciudad Real y al ayuntamiento de Ballesteros por lo bien que han gestionado este proyecto ya hecho realidad y recordó la buena consideración que para ellos tiene la Cámara de Ciudad Real, como promotora y buena gestora de proyectos financiados con fondos europeos.

Collado informó de que la Fundación Incyde dispone de 120 millones de euros para ayudar a crear empresas y una red de cien viveros en toda España, que será la mayor de Europa y posiblemente del mundo. Además, esta Fundación tiene un elevado índice de éxitos en la consolidación de las empresas que ayuda a crear.

Este vivero de Ballesteros va a ser un modelo para la Comisión Europea, dijo Javier Collado, refiriéndose a los 800 habitantes del pueblo y al gran esfuerzo hecho por su ayuntamiento para colaborar en la financiación del vivero, así como por el previsible impacto que va a tener en el desarrollo de la localidad.